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我市组织收看收听践行社会主义核心价值观电视电话会
本报讯 27日下午，全国践行社会主义核心

价值观电视电话会议召开。市委常委、宣传部部长

张秋红等在我市分会场收看收听。

会议要求，各地各部门要加强宣传普及，弘扬

优秀传统文化，抓好重点群体，开展道德教育实践

活动，将培育和践行社会主义核心价值观工作不

断推向深入。

会议结束后，我省召开电视电话会议，对相关

工作作出具体部署。 夏慧
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“中华诗词之乡”创建再推进
本报讯27日上午，我市召开创建“中华诗词

之乡”工作推进会，对创建工作再部署、再推进。市

委常委、宣传部部长张秋红出席会议。

据了解，去年上半年，我市全面推进“江苏省

诗词之乡”创建工作，并于邮文化节期间顺利摘得

“江苏省诗词之乡”金字招牌。为进一步发挥传统

文化引领风尚、教育人民、服务社会、推动发展的

重要作用，市委、市政府提出，力争在2014年创成

“中华诗词之乡”。我市“中华诗词之乡”创建工

作拟于今年4月中下旬或5月中上旬迎检。

张秋红指出，创建“中华诗词之乡”，是我市

文化事业走向发展、繁荣新阶段的重要抓手，也是

挖掘、传承我市诗词文化的一项重要举措。各有关

部门、乡镇要高度重视“中华诗词之乡”创建工作，

将其摆上重要议事日程，做到有重点、有落实，同

时大力推进诗词进校园、进乡村、进社区、进企业、

进机关、进景区“六进”活动，加强诗词研究工作，

提升诗词作品质量。创建办要做好牵头、沟通、协

调、服务等工作，

进一步加大创建

工作宣传力度，

确保高水平通过

创建验收。晓莉
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本报讯27日上午，市长方桂

林率市政府办、财政局、人才办、

科技局、发改委、经信委、商务局、

工商局等部门负责人，先后深入

城南经济新区、经济开发区专题

调研科技产业综合体建设工作。

他要求，要以科技创新为先导，以

转型升级为核心，以发展高新技

术产业为目标，加快推进科技产

业综合体建设步伐，进一步提升

综合体的孵化功能、转化功能、服

务功能和科学管理水平。市领导

汤学仁、朱莉莉、蒋乃华参加调研

活动。

方桂林一行先后实地察看了

大连理工大学高邮研究院、智慧

大厦、高邮软件信息产业园、江苏

省食品安全快检中心、市科技创

业中心等项目单位，并听取了科

技产业综合体建设情况汇报。

方桂林要求，要加快公共服

务平台相关配套设施建设，进一

步优化创新创业环境；要充分发

挥科技产业综合体公共平台作

用，做到有内容、有团队、有人才、

有考核、有成果；要加强对科技产

业综合体的运营管理，围绕四大工业基本产业和企

业，创新服务、转化成果、孵化项目、取得实效。

方桂林要求，要坚持招商与引智并举，加大“高

大新”项目的招引力度，通过科技产业综合体的建

设，大力发展新兴产业；要加快高层次创新创业人才

的引进，与高校院所建立紧密型、实质性合作关系，

通过科研、孵化、加速，为创新转型提供智力支撑；要

整合资源，不断完善保障机制，全面提升综合体的载

体功能、服务功能，为推动新兴产业发展、提升传统

产业水平、建设生态高邮发挥先导作用。

据了解，市科技产业综合体以生命健康、光电储

能、软件信息为主要产业发展方向，按照“一体多园”

的布局规划，在开发区建设市科技创业中心、江苏省

食品安全快检中心和江苏国际技术转移中心高邮分

中心；在城南经济新区建设高邮软件信息产业园和

大连理工大学科技成果转化基地；在菱塘光电科技

产业园启动规划科技产业综合体建设。目前，一批功

能定位明确的科技创新创业“园中园”正在建设之

中。 殷朝刚居朕宇

今年以来，在国际形势多变的情况下，江苏金飞达

公司仍呈现产销两旺的喜人势头，近期产品不断销往

俄罗斯及西欧等国家和地区，目前已经完成一季度生

产销售任务。图为公司员工正准备向外发货。

王林山 摄

曲棍球、橄榄球赛场及国际风情街植入高邮元素———

高邮灯具点亮南京青奥会
本报讯 今年8月16日，青奥会将在南

京举行。近日，记者获悉：我市照明灯具企业

江苏龙腾照明集团一举中标青奥会曲棍球、

橄榄球赛场以及青奥村国际风情街室外景观

照明工程项目。近日，记者连线龙腾照明集团

副总经理邵维斌。据介绍，目前位于南京浦口

的青奥会体育公园曲棍球和橄榄球赛场的高

杆灯工程已经完工，青奥会国际风情街室外

景观照明工程正在紧张施工。

青奥会期间，曲棍球和橄榄球赛场会有

晚间比赛，高杆灯主要用于比赛场地的晚间

照明。邵维斌介绍，这些高杆灯每根高42米，

一共28组，目前工程已全部施工完成，已进

入试用阶段。“28组高杆灯像一座座丰碑将载

入青奥会的史册，说明高邮灯具已具备角逐

国家级大型工程的实力。”邵维斌自豪地说。

青奥村国际风情街为一栋单体商业高层

建筑，高度为52.45米，建筑面积57810.59平

方米，主要功能是在青奥会期间为运动员提

供就餐、赛事服务等。而这一项目的室外景观

照明灯具均由龙腾照明集团设计并施工。邵

维斌介绍说，这一工程项目不是简单地提供

和安装照明灯具，关键在于灯具的设计和室

外景观照明的整体美感要相协调，设计标准

和要求非常高，没有国内一流的技术是无法

中标此项工程的。

龙腾照明集团的产品为何会受到青奥会

的青睐？邵维斌介绍说，去年7月5日晚，南京

举办中国（南京）国际低碳灯光节，此次灯光节

实际上肩负着一项任务，即青奥会组委会从世

界各地前来参展的多家照明企业中“海选”出

青奥会灯具供应商。灯光比赛经过初选后，共

有16个灯光小品进入决赛，龙腾照明集团设

计制作的“妙笔生花”灯光小品力压群雄，得到

全体评委的一致好评，获得一等奖。基于龙腾

照明在灯光节上的精彩表演，青奥会组委会相

中龙腾照明集团，使“龙腾”有幸结缘青奥会。

龙腾照明集团董事长龙慧斌深有感触地

说，高邮的照明灯具企业不缺少生产和安装生

意，但由单纯的施工、制造向创意设计转型，才

是高邮路灯的“智造”之路。龙慧斌说，中标青奥

会项目工程，给企业的启发是，越是大城市、大

项目，越注重灯具的设计。据介绍，龙腾照明集

团在南京已组建由10多人组成的高端设计团

队，将着力开拓一线城市的室外照明市场。朝刚
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□ 郭玉梅
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“当初想养鸭，却没有场地。后来兴旺鸭

业产销专业合作社帮我建好了3000多平方

米的鸭舍，并提供苗鸭给我，还承诺统一供应

饲料、统一技术指导、统一饲养防疫、统一收

购蛋品和淘汰鸭、分户养殖独立核算，这让我

吃了定心丸。”菱塘回族乡王姚村鸭农刘桂成

告诉记者，他养了1万多只鸭子，年收入预计

在10万元以上。

据了解，在我市像刘桂成这样靠养鸭增

收的鸭农还有很多。高邮鸭蛋闻名遐迩，鸭业

是我市的特色产业，也是富民产业。目前，全

市年饲养高邮鸭1000多万只，拥有各类蛋品

加工企业近300家，年加工蛋品8亿枚，建成

了国内唯一的“中国鸭文化博物馆”，鸭业经

济总量达52.3亿元。与高邮鸭蛋一样闻名遐

迩的还有罗氏沼虾，目前全市养殖面积在14

万亩左右，产量占全省五分之三、全国三分之

一，产业链产值达36亿元。

近年来，我市大力发展现代高效农业，形

成了以高邮鸭、扬州鹅、罗氏沼虾、有机稻米、

有机瓜果蔬菜等为主的一批优势特色产业基

地、农业产业园区和农业龙头企业，叫响了

“红太阳”“双兔”“戚伍”等一批知名农业品

牌；成立了高邮湖大闸蟹行业协会，去年10

月高邮湖大闸蟹首次“爬进”宝岛台湾；高邮

已连续六年被评为全省高效设施农业建设先

进县（市），拥有江苏高邮鸭集团、江苏双兔食

品公司两个国家级农业产业化龙头企业，创

成高邮鸭产业园、八桥现代农业产业园两个

省级现代农业园区；培育无公害农产品、绿色

食品、有机农产品品牌275个，“三品”基地占

比高达93.3%；现有各类农业园区311个，建

有设施农业面积19.18万亩、设施渔业面积

9.86万亩。

人们欣喜地看到，高邮农业正阔步“行

走”在通向现代化的大道上：粮食生产喜获

“十连增”，54个家庭农场已成为现代高效农

业的“生力军”，八桥现代农业产业园、马棚

黄四庄园、甘垛苏中大地、卸甲周庄高效农业

园、车逻春色满园等园区连片种植规模均在

千亩以上，每亩设施种植可获利5000元以上

……现代高效农业的健康蓬勃发展为农民增

收致富立下了汗马功劳。去年我市农民人均

纯收入达 13248元，增长 12%，连续十年实

现两位数增长，连续四年超城镇居民收入增

幅。
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白色的电线杆、白色的房屋、绿色的景观

树、整洁的水泥路……来到汤庄镇曾钰村，展

现在人们面前的是一个“白加绿”的清新世

界。这里，所有的房屋和电线杆都涂上了石

灰，每根电杆上都挂着崭新的路灯。焕然一新

的村庄面貌令人赞不绝口。

曾钰村的“美丽蜕变”仅是我市实施农村

环境综合整治的一个缩影。如今，走在广袤的

乡村大地上，整洁、优美、生态的乡村环境让

人心旷神怡。

自2012年以来，我市按照省和扬州市美

好城乡建设行动的总体要求，把村庄环境综

合整治工作作为一项民生工程、实事工程来

抓，打响了一场声势浩大的农村环境综合整

治攻坚战。 （下转二版）

近日，记者走进刚晋级为省现代农业产业园的八桥现代农业产业园，映入眼帘的是一排排钢架大棚，大棚内各种蔬菜长势

正旺，一派生机盎然的景象。据介绍，除了已有23个高效农业项目落户园内，目前3500亩扬大科技园项目、100亩鲜切花项目、

飞扬公司7万平方米连栋温控大棚项目等一批农业项目正纷至沓来……八桥现代农业产业园的勃勃生机折射出高邮农业的无

限风光———


